
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 18.03.2021  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Rathmannsdorf (OSR-R_10_VII) wurde am Donnerstag, 
18.03.2021 im Dorfgemeinschaftshaus, Liethestraße, OT Rathmannsdorf, Staßfurt durchge-
führt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:10 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Benjamin Zuck   

Mitglieder 
Herr André Dorow   
Herr Klaus-Jörg Engel   
Herr Klaus Dieter Magenheimer   
Frau Regina Newig   

Verwaltung 
Herr Florian Heidler – Fachbereichsleiter I 

Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Alexander Klapperstück   
Frau Corina Sonnabend   
Frau Franziska Weber   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  5 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates  
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen 
und Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

7. Einwohnerfragestunde 
  

8. Informationen der Verwaltung 
  

     Beratung und Beschlussfassungen 
  

9. 6. Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung einer Straßenreinigungs-
gebühr der Stadt Staßfurt 
Beschlussvorlage 0325/2021 
 

10. Haushaltssatzung der Stadt Staßfurt für das Haushaltsjahr 2021 
Beschlussvorlage 0327/2021 
 

11. Anfragen und Anregungen  
 
Nichtöffentlicher Teil 

12. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
 

13. Informationen des Ortsbürgermeisters  
 

14. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates  
  

Herr Zuck eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle Anwesenden.  
 

 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
 

 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Es sind 5 von 8 Mitgliedern des Ortschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähig-
keit wird festgestellt.  
 

 4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Infor-
mationen und Veränderungen der Tagesordnung  

  
Herr Zuck lässt über die Tagesordnung abstimmen: 
 
Ja  5   Nein  0   Enthaltung  0 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt.  
 

 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Herr Zuck lässt über die Niederschrift vom 19.11.2020 abstimmen: 
 
Ja  5   Nein  0   Enthaltung  0 
 
Die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung wird ohne Änderungen festge-
stellt.  
 

 6. Informationen des Ortsbürgermeisters  
  

Herr Zuck  
informiert über folgende Themen: 
 
Da unser Ortschaftrat im Januar auf Grund der immer noch anhaltenden Corona-
Pandemie abgesagt wurde, liegt der letzte fast auf den Tag genau 4 Monate zu-
rück. 
 
Vieles kann ich über die letzten 4 Monate nicht berichten, denn wie wir wissen 
sind alle Tätigkeiten stark eingeschränkt.  
Die Vereine dürfen sich weiterhin nicht treffen und auch der Feuerwehrdienst 
findet nicht statt. Des Weiteren wird es in diesem Jahr erneut kein Osterfeuer 
geben.  
 
Etwas Positives ist, dass der Parkeingang neben der Bühne beräumt und be-
schnitten wurde. So kann dieser wieder vernünftig durch Spaziergänger genutzt 
werden. 
 
Anfang Februar kam es zu stärkeren Schneefällen als wir diese in den letzten 
Jahren gewohnt waren. Dies führte überall zu Einschränkungen.  
Dank der Landwirtschaft konnten die Straßenverhältnisse so gut wie möglich her-
gestellt werden. Dafür mein Dankeschön.  
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Mich erreichten zwar einige Beschwerden, aber die meisten Bürger unserer Ort-
schaft haben sich vorbildlich verhalten.  
 
Am 12.03.2021 versammelte sich die Jagdgenossenschaft Rathmannsdorf. In 
kleiner Runde wurden neue Pächter für das Jagdgebiet in Rathmannsdorf ge-
wählt. So wird dieses jetzt durch eine Pächtergemeinschaft verwaltet.  
 
Zur letzten Beratung der Ortsbürgermeister beim Oberbürgermeister kündigte 
dieser an, dass es in naher Zukunft Ortsrundgänge mit dem Oberbürgermeister, 
den Fachdiensten und dem Stadtpflegebetrieb geben wird. 
Ich bitte euch um Gedanken und Ideen welche Punkte im Ort besonders wichtig 
sind und bei dieser Begehung Priorität haben sollen. 
 

 7. Einwohnerfragestunde  
  

Herr Rockmann 
Als Anregung für die Ortsbegehung schlägt er folgende Punkte vor: 
1. ehemaliger Bahndamm, dort müssten Bäume als Lärmschutz gepflanzt werden 
2. Klausstraße, ist noch nicht ausgebaut 
 
Herr Zuck 
Wir werden diese Punkte mitberücksichtigen. Ich weiße darauf hin, dass sich der 
ehemalige Bahndamm in Privatbesitz befindet.  
 

 8. Informationen der Verwaltung  
  

Es gibt keine Informationen der Verwaltung.  
 

  Beratung und Beschlussfassungen 
  

 9. 6. Satzung zur Änderung der Satzung über die Erhebung einer Straßenrei-
nigungsgebühr der Stadt Staßfurt 
Beschlussvorlage 0325/2021 

  
Es gibt keinen Beratungsbedarf. 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die 6. Satzung zur Änderung der Sat-
zung über die Erhebung einer Straßenreinigungsgebühr der Stadt Staßfurt vom 
03.06.2004, zuletzt geändert am 16.02.2018. 
    

 mehrheitlich abgelehnt  
Ja 2  Nein 3  Enthaltung 0   
 

 10. Haushaltssatzung der Stadt Staßfurt für das Haushaltsjahr 2021 
Beschlussvorlage 0327/2021 

  
Es gibt Beratungsbedarf.   
 
Herr Zuck 
In welcher Position sind die Zuschüsse für die Heimatfeste vermerkt? 
 
Herr Heidler 
Die Beantwortung erfolgt mit Zustellung der Niederschrift. 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beschließt die Haushaltssatzung der Stadt 
Staßfurt für das Haushaltsjahr 2021.    
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 einstimmig angenommen  
Ja 4  Nein 0  Enthaltung 1   
 

 11. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Dorow 
Wann werden die gefällten Bäume in der Wasserfurth entfernt? Des Weiteren 
stehen noch 5 Bäume. Wann werden diese gefällt? 
Er hat auch Fotos von den betroffenen Stellen gemacht. 
 
Herr Zuck 
Bittet um die Fotos und wird diese dann an den zuständigen Fachdienst senden.  
 
Herr Dorow 
Wann werden die Schlaglöcher, die durch diesen Winter entstanden sind, in der 
Klausstraße verfüllt? Es betrifft die Bereiche auf Höhe der alten Kaufhalle und im 
Bereich der Kreuzung zur Liethestraße. 
Neundorf soll schnelles Internet über die Stadtwerke bekommen. 
Wird dieses auch in der Ortschaft Rathmannsdorf angeboten? 

 

 

Benjamin Zuck 
Ortsbürgermeister 
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